



Forum «Carrefour africain»

L'Intégration professionnelle en question

● **Ouverture réussie pour le forum d'emploi «Carrefour africain». Plus de 89% des visiteurs étaient des originaires des pays de l'Afrique subsaharienne.**

Pas moins de 2.000 étudiants, jeunes diplômés de plus de 17 pays africains et cadres expérimentés issus d'une douzaine d'entreprises étaient présents à l'ouverture la deuxième édition du forum «Carrefour africain», tenue samedi dernier à Casablanca. L'événement prévu sur quatre jours a, dès la première journée, affiché ainsi une participation nettement supérieure à celle de l'année dernière qui avait enregistré 1.200 inscrits et 10 entreprises. Ce rendez-vous a été l'occasion pour les candidats à l'emploi de s'informer sur les opportunités dans près de 25 pays en Afrique, notamment concernant les secteurs banque, finance, industrie, assurance, service...

Plusieurs entretiens ont permis aux entreprises participantes de proposer des offres concrètes aux candidats participants ainsi que sur les possibilités de l'intégration par l'emploi au Maroc. Ce dernier sujet a fait l'objet d'une présentation du ministère de l'Emploi et de l'Agence nationale de l'assurance maladie (ANAM). Ainsi, en plus de leur offrir un espace de rencontre avec des re-

cruteurs et ou des partenaires d'affaires potentiels, le forum a permis à ces derniers de mieux s'informer sur la réglementation en vigueur et l'opportunité concernant leur intégration au Maroc. Hassane Jafari, chef de service des retours volontaires au ministère des Marocains résidents à l'étranger et des Affaires étrangères est revenu, à ce propos, sur divers programmes d'immersion, culturels et linguistiques, mis en œuvre par le royaume en vue d'assouplir l'intégration des ressortissants d'autres pays africains ainsi que l'initiative prise par le pays de régulariser 27.000 d'entre eux en situation irrégulière en 2014. Il convient de rappeler que «Carrefour africain» est un forum d'emploi visant à accompagner les entreprises marocaines et multinationales dans leurs projets de développement en Afrique, en réunissant les talents et les compétences souhaitant s'expatrier ou revenir travailler dans leurs pays d'origine. Il vise, en outre, à faciliter l'intégration sociale par l'emploi aux immigrants s'installant au Maroc. ●

PAR **JOSEPH OSCAR GNAGBO**
j.gnagbo@leseco.ma